

Manfred Scherer

BÜRGERNAH | ERFAHREN | KOMPETENT

8 Jahre Bürgermeister

Manfred Scherer (2010 – 2018)

Ein Rückblick

Schulen

Stand: 01. 02. 2018

Schulen

Entsprechend der Schwerpunktsetzung in die Bildungsangebote für unsere Kinder wurden seit 2010 für die beiden Grundschulen in Gensingen und Sprendlingen **rund 4 Millionen Euro für Investitionen - neben den laufenden Ausgaben -** getätigt.

Dabei war es mir stets wichtig, neben dem Ausbau der Betreuungs- und des Ganztagsangebotes auch das schulische Umfeld zu verbessern. So sind wir in beiden Schulen dabei, die Schulhöfe kinderfreundlicher zu gestalten und haben bereits Bolzplätze eingerichtet und neue Spielgeräte aufgestellt.

In der Grundschule Sprendlingen konnte die Außenstelle „Am Weiher“ aufgelöst und die 3. und 4.Klassenstufen wieder mit den anderen Klassen an einem Standort in der Schulstraße zusammengeführt werden. Dies war durch eine Aufstockung eines Gebäudeteils möglich.

In der Grundschule Gensingen stehen den Schülern jetzt neben einem Erweiterungsbau für den Ganztagsschulbereich ein kompletter Neubau mit modernen Sanitär- und Umkleidemöglichkeiten an der Turnhalle zur Verfügung.

Auch wurde die Schulküche in Gensingen erneuert und wieder in Betrieb genommen. Jetzt erfreuen sich wieder viele Schülerinnen und Schüler am gemeinsamen Kochen, Backen und Essen.

Elektronische Wandtafeln wurden für alle Klassen in unseren Grundschulen angeschafft und ermöglichen damit den Einsatz von modernen Medien im Unterricht.

Auch die in die Jahre gekommenen Schulgebäude wurden optisch, funktional und Behindertengerecht umgebaut und erweitert.

Natürlich wurden auch beide Schulen weitgehend energetisch saniert, um Brennstoffkosten einzusparen und einen Beitrag für den Klimaschutz zu leisten.

Für den ausgelagerten Sportunterricht der Grundschule Sprendlingen haben wir in der Wißberghalle in Sprendlingen Sportgeräte zur Verfügung gestellt.


Manfred Scherer